



44 Páginas - 4 Cuerpos - 2 Suplementos

Bolivia, sábado 14 de noviembre de 2015

AÑO CXII

Nº 40.072

Atentado múltiple en París

• Los tiroteos y explosiones registrados en los distritos 10 y 11 de la capital francesa dejaron un saldo de 153 muertos y 100 rehenes en medio de una confusión. El grupo Estado Islámico se ha atribuido la autoría de los ataques. El secretario general de la ONU, Ban Ki Moon, condenó las acciones terroristas en la capital francesa.

un atentado múltiple fue registrado ayer en París, donde per-dieron la vida 153 ciudadanos y quedaron decenas de heridos en estado crítico. Los ataques de fanáticos religiosos, al menos siete, se han producido de manera casi simultánea con armas automáticas y explosivos en áreas de públicas muy concurridas de la capital francesa.

El primero tuvo lugar en el Distrito 10 de la capital, cerca de la calle Bichat, y más tarde en el Distrito 11. Minutos más tarde, se registraba otro tiroteo en la sala de espectáculos Bataclan, en el bulevard Voltaire, que tiene capacidad para 1.500 espectadores. Muchos de ellos fueron tomados como rehenes por los

Algunos secuestrados enviaron tuits dramáticos alertando de que los terroristas habían comenzado a ejecutarlos uno por uno. Esto desencadenó la inmediata intervención de las fuerzas especiales. Se escucharon varias ráfagas y explosiones. El balance es estremecedor: al menos 112 muertos y 4 terroristas abatidos en el Bataclan.

También hubo víctimas en las inmediaciones del estadio de Francia, donde dos kamikazes hicieron estallar la carga que porta-

ban consigo matando a al menos cuatro personas. El presidente francés, François Hollande, asistía al partido que jugaba en esos momentos la selección nacional francesa. Hollande fue evacuado inmediatamente. Minutos más tarde declaró el estado de emergencia y ordenó el cierre de las fronteras.

Asimismo, el mandatario francés, que se dirigió a la nación poco antes de la media noche, ha cancelado su asistencia a la cumbre del G20 en Antalya (Turquía).

Reportes dan cuenta que un total de 38 hospitales en la capital « francesa están en alerta para recibir a los heridos. Se han desplegado 1.500 soldados adicionales en París; mientras que autoridades francesas confirmaron que han "neutralizado" a 5 supuestos atacantes; cuatro fueron abatidos en el teatro Bataclan, tres de ellos vestían cinturones con explosivos.

Por otro lado, el secretario general de las Naciones Unidas, Ban Ki Moon, ha condenado los ataques terroristas ocurridos en París y ha

reclamado la inmediata liberación de rehenes en la sala de conciertos. A través de un comunicado, Ban se ha mostrado confiado en que las autoridades francesas harán "todo lo posible" para llevar a los responsables ante la justicia.

Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo



UNA CADENA ATENTADOS GOLPEA LA CAPITAL FRANCESA, EL ATAQUE MÁS SANGRIENTO SE HA PRODUCIDO EN UNA DISCOTECA EN LA QUE LOS ASALTANTES GRITARON "ALÁ ES GRANDE", MIENTRAS ACRIBILLABAN A TIROS A DECENAS DE CLIENTES. LOS TERRORIS-TAS TAMBIÉN HAN PROVOCADO TRES EXPLOSIONES JUNTO AL ESTADIO DE SAINT-DENIS, DONDE HOLLANDE HA SIDO EVACUADO EN HELICÓPTERO MIENTRAS ASISTÍA AL PARTIDO FRANCIA-ALEMANIA.

En cárceles de Bolivia

Observan alta incidencia de detenidos preventivos

Juristas internacionales observaron la alta incidencia de detenidos preventivos en las cárceles de Bolivia, causada por la retardación de justicia y el accionar de policías y fiscales que tienen a cargo las investigaciones.

La abogada de Costa Rica, Sonia Navarro, quien participó en el Seminario Internacional de Reforma Judicial en América Latina y el Desafío de la Revolución de Justicia Boliviana, dijo que el alto índice de los detenidos preventivos de debe a la retardación de los casos judiciales por la mala administración.

Sostuvo que el incremento

de los detenidos preventivos no es una solución a los problemas de la justicia. "Se tienen que plantear estrategias de cambio de orden estructural, para que la justicia tome un aspecto de relevancia importante, para los litigantes retomen la confianza en fiscales, jueces, y plantel administrativo", acotó.

Por otro lado, la Oficina de las Naciones Unidas contra la Droga y el Delito (Unodo por su sigla en inglés) presentó ayer a nivel mundial su Estrategia 2015 - 2017 para Abordar la Crisis Penitenciaria Global.

Inf. Pág. 7, 1er. Cuerpo

El Niño afectará a 227 municipios del país

TSE prohíbe uso de tema marítimo en campañas

• El vocal José Luis Exeni sostiene que la demanda marítima es considerada como política de Estado.

El vocal del Tribunal Supremo Electoral (TSE), José Luis Exeni, advirtió que la demanda marítima no puede ser utilizada como parte de la campaña electoral por el "Sí" o por el "No" para el referéndum del 21 de febrero de 2016, debido a que es considerada como una política de Estado.

Explicó que una autoridad pública en un acto de gestión podrá referirse al tema marítimo como parte de una política pública o parte de gestión, pero en ningún caso lo podrá utilizar como parte de su campaña electoral, afirmó Exeni.

Según autoridades del Órgano Electoral el control y el cumplimiento del Reglamento de Propaganda no se limita a determinados temas, sino a todas las políticas de gestión pública o de Estado. Éstos no pueden ser utilizados como parte de la campaña electoral de ninguna organización política que esté a favor o en contra de la modificación del artículo 168 de la Constitución Política del Estado (CPE).

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo

Cientos de familias son vícti-

Pesebre gigante para La Paz

LAS 13 PIEZAS DE UN PESEBRE, TALLADOS EN MADERA, CON DIMENSIONES DE MÁS DOS METROS, SERÁN PARTE DE LOS ADOR-NOS NAVIDEÑOS DEL MUNICIPIO Y SERÁN UBICADOS EN UN LUGAR AÚN POR DEFINIR. DE ESTA FORMA SE INICIAN ALGUNAS DE LAS ACTIVIDADES DE NAVIDAD PARA ESTE AÑO EN LA PAZ, CIUDAD MARAVILLA.

Inf. Pág. 3, 2do. Cuerpo



ARGENTINA Y BRASIL IGUALARON AYER EN EL MARCADOR (1-1) EN BUENOS AIRES. EXISTE PREOCUPACIÓN DEL EQUIPO ALBICE-LESTE POR LAS ELIMINATORIAS SUDAMERICANAS DEL PRÓXIMO MUNDIAL, EN LAS QUE TODAVÍA NO GANA, AUNQUE SU RIVAL TAMPOCO TERMINA POR CONVENCER.

Inf. Suplemento Deportes



Inf. Pág. 3, 3er. Cuerpo

Ingenieros Agrónomos de Bolivia,

Víctor Ralde, manifestó que este

año el fenómeno climatológico

será moderado en Bolivia.